



GRUPO POPULAR
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 29 de septiembre de 2017

Aunque no es la única, la Avenida de España es una de las vías de mayor tráfico de nuestra ciudad y por tanto una de las que más quejas suscita entre los vecinos en relación a la velocidad de los vehículos que transitan por ella.

En los últimos meses se han registrado diversos accidentes, en su mayor número causados por el exceso de velocidad y no sólo en esta avenida sino en otras vías de la ciudad.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Estudiar las posibles medidas a tomar para garantizar la seguridad en esta y otras vías similares, controlando el exceso de velocidad.

Portavoz Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey